



EL NUEVO ESTANQUE AUMENTA LA CAPACIDAD DE ALMACENAMIENTO.

Freire: comenzó construcción de nuevo estanque de agua potable por \$550 millones

● Con una inversión superior a \$550 millones, Aguas Araucanía comenzó la construcción de un nuevo estanque semienterrado de agua potable en la comuna de Freire, cuyo objetivo es garantizar y aumentar la capacidad de almacenamiento para que nuevos clientes cuenten con el servicio en la zona urbana.

Guillermo Carrasco, gerente de Infraestructura de la sanitaria, indicó que "el compromiso de la compañía no sólo se circunscribe a la entrega de un servicio continuo y de calidad sino también con aquellas familias que hoy no cuentan con acceso al agua potable".

Carrasco señaló que "hemos asumido un rol de facilitador de las políticas públicas, construyendo grandes obras, que impacten positivamente en las ciudades en las que estamos presentes. Con este proyecto, son más de 2.000 familias, que se verán beneficiadas y prontamente se sumarán 376 familias que podrán acceder a la casa propia a través del Plan de emergencia habitacional, ya que nos hemos coordinado con la autoridad para trabajar en conjunto, sabiendo que el acceso al agua segura es el requisito clave para el desarrollo sostenible de la comunidad".

El ejecutivo informó que las obras de construcción del nuevo estanque comenzarán en el presente mes de junio de 2025 y se espera finalicen en diciembre de este mismo año.

CG